
　連合長崎大東・壱岐・対馬地域協議会構成組織の組合
員の皆様並びにご家族のみなさま、新年あけましておめ
でとうございます。新議長を仰せつかりました本村（県
職県央・長崎県精神医療センター）です。
　2016年の輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し
上げます。
　旧年中は連合長崎大東・壱岐・対馬地域協議会の様々
な活動に対して、ご支援とご協力いただきましたことに
お礼申し上げます。
　さて昨年は、集団的自衛権の行使を目的とした安全保
障関連法案が、多くの国民が各地で反対集会を行い、多
くの憲法学者らが違憲と判断したにもかかわらず、７月
に衆院、９月に参院を、政府与党の圧倒的多数という数
に任せた強行採決が行われました。このことは、十分な
議論をしないまま民意を無視した安倍政権の暴挙としか
言わざるをえません。戦後70年、いかなる場合におい
ても戦争当事者国としての反省忘れることなく、平和の
尊さ、不戦の誓いをうたった憲法9条がほんの一握りの
権力者の手により侵されてしまったといっても過言では
ありません。この法案により今後日本が戦争に巻き込ま
れる確率は間違いなく高くなりました。これからも、家

族や仲間、私たちが生まれ育った故郷を守るためにもこ
の法案に反対の声をあげ続けなければなりません。
　また、９月に労働者派遣法の改悪法案が成立しました
が、これも我々労働者の視点に立ったものではなく、
「派遣期間の撤廃」＝「生涯派遣、低賃金」という改悪
法であります。また、政府は不安定雇用や低処遇といっ
た問題に踏み込むことなく、今後も派遣のままでの雇用
継続や正社員から派遣社員への置き換え、解雇時の安易
な金銭的解決、長時間労働を強いる「高度プロフェショ
ナル制度」「裁量労働制の拡大」が盛り込めた労働法改
悪法案が目白押しです。財界が目論む「使い勝手のいい
労働者」を作り出す法案を阻止するための取り組みを強
化していきましょう。
　暴走を続ける安倍政権を倒すためにも、今夏に実施さ
れる参議院選挙(衆議院解散による衆参ダブル選挙も取
りざたされている)は、大変重要であります。
我々労働者が「世界一働きやすい国にするため」、安心
して生活を営める社会の実現のため、そして地域の労働
運動発展のために力を合わせがんばりましょう。
　最後に、皆様方がより一層のご活躍され、多くの恵み
がもたらされる一年となりますよう祈念いたします。
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「参議院選挙に勝利し、
　　　 地域労働運動の発展を」

新年のごあいさつ

議　長　  本　村　幸　永
ゆき　　ひさ

「全国一斉集中労働相談ダイヤル」
街　頭　行　動

「全国一斉集中労働相談ダイヤル」
街　頭　行　動

１）日　時　2015年12月８日（火）　18：00～
２）場　所　大村アーケード・コレモ前・大村駅前
３）参加者　14名参加
４）内　容　チラシ・ティッシュ配布
５）テーマ　「労働相談ホットライン
　　　　　　　　～これってもしかして…
　　　　　　　　“ブック企業”“ブラックバイト”!?」
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⑴　日　時　2015年11月14日（土）15時より
⑵　場　所　大村市勤労者センター　２階講堂
⑶　出席者　代議員　40名中28名出席　委任状５名
⑷　総会次第
開会あいさつ　　中川博智副議長
議長団　　　　　井手秀樹（ＪＰ労組）
　　　　　　　　青木　徹（九電ユニオン）
資格・議運委員　椎山　勉（県職県央）
選挙管理委員　　武内拓馬（自治労連大村市職）
議長あいさつ　　久冨健一議長
来賓あいさつ

連合長崎副会長　本山和博さま
大村地区労議長　井上敏彦さま
諫早・島原地協事務局長　五島喜盛さま
民主党県連大村市議会副議長　大崎敏明さま
社民党大村支部代表大村市議会議員　村上信行さま
全労済長崎県本部事業推進部長辻野一夫さま
九州労金大村支店長　口石昭弘さま

　紹介のみ　連合長崎副事務局長　佐竹明彦さま
　　　　　　大村市議会議員　水上　享さま
報告事項　⑴　2015年度活動経過報告
　　　　　⑵　2015年度会計決算報告
　　　　　⑶　会計決算監査報告
　　　　　　　意見なし　　拍手で承認
審議事項　⑴　2016年度活動方針案
　　　　　　　意見なし拍手で承認
　　　　　⑵　2016年度会計予算案
　　　　　　　意見　①会計のあり方

②地協とブロックの交付金について
　　　　　　　拍手で承認
　　　　　⑶　役員の改選
新旧役員あいさつ
　　退任　久冨議長・中川副議長・八島事務局次長
　　　　　山下事務局次長
　　新任　本村議長・新体制紹介
総会スローガン採択　　議長団
総会宣言採択　　赤木修副議長
閉会あいさつ　　鶴岡副議長
団結がんばろう　本村幸永地協議長

連合長崎大東・壱岐・対馬地域協議会  第5回定期総会報告

【大会スローガン】

【長崎県労福協便り】
第32回長崎県労働者スポーツ大会
　　　　　　　　　　　　　（グランドゴルフ大会）

１）日　時　2015年10月25日（日）10：00
２）場　所　諫早市「なごみの里運動公園」
３）参加者　34チーム　312名

優勝：電力総連・九電大村

　　　　　　　　　  見事２連覇！

■ストップ・ザ・格差社会！

　すべての働く者を連合の輪へ「安心社会」を

　切り拓こう！！

■組織拡大、連帯活動を強化しすべての働く者

　の信頼と社会的影響力のある労働運動の構築

　を図ろう！

■格差是正、労働力向上、ワークルールの確立

　のために地場中小労組を支援し、2016春季

　生活闘争に勝利しよう！

■私たちの希求する政策制度を実現し、安心・

　安全の社会をつくろう！

■労働組合の社会的責任、平和・人権・福祉運

　動のさらなる前進を図ろう！

■政策制度実現のため、第24回参議院選挙を

　圧倒的に勝利しよう！
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　要求書の提出
　2015年10月29日 ㈭
　回答　12月18日 ㈮

○東彼地区　　日程調整中

○対馬ブロック学習会の開催
　2015年11月27日㈮
　19：00
　対馬市役所別館大会議室
　15名参加

※連合長崎芳川副事務局
長を講師に迎えて開催
しました。

　６月28日（土）田植えした支援米が立派に育ち、11月
１日に稲刈りを済ませました。今年の稲刈りは、18名
（内子供２名）の参加がありました。壱岐・対馬ブロッ
クからの参加や、田植え同様、サムコテクシブユニオン
労組からの参加もあって楽しく稲刈りを済ませることが
できました。今年は日照不足で生育が心配されましたが、
収穫時には上々のできばえとなりました。
　おかげさまで、支援米として300㎏を収穫し、「アジ
ア・アフリカ」へ送ることができます。

アジア・アフリカに届け、
  私たちのお米  そして心が……

【アジア・アフリカ支援米の取り組み】

　政策制度の要求は、組合員はもとより、勤労者をはじめ地域住民の期待に応えるため、職場労働条件改善、地域経済・産
業活性化、医療・福祉の充実、環境問題、街づくり・地方自治確立など、政策・制度の課題に対する政策提言を積極的に行
い、その実現を目指します。そのため勤労者の視点だけではなく地域住民の視点に立った要求項目を議論し、その実現を目
指すものです。

当面の行事予定
2016年
１月６日㈬　連合長崎第４回執行委員会
　　　　　　連合長崎2016新年交歓会
１月16日㈯　大東・壱岐・対馬地協第３回幹事会
１月23日㈯　
　～24日㈰　連合長崎2016春季生活闘争討論交流会
１月30日㈯　日出生台集会：玖珠川河川敷

2015年度政策制度要求の取り組み

○大村地区学習会の開催
　2015年10月13日㈫
　18：15
　大村市勤労者センター
　39名参加
　講師：
　連合長崎芳川副事務局長

○壱岐ブロック学習会の開催
　2015年12月１日㈫
　18：00
　15名参加

※連合長崎芳川副事務局
長を講師に迎えて開催
しました。
今後、要求書の初提出
に向けて頑張っていき
ます。

　今年　昨年は、地方選挙、労働法制改悪反対の取り

組みなど大変忙しい年でした。今年も安倍政権が続く

限り労働法案の改悪の攻撃が私たち労働者にかけられ

てきます。そうした流れに反撃するためにも参議院選

挙に勝利しなければなりません。今年がいい年になる

よう精一杯がんばりましょう。（Ｔ・Ｓ）

Eメール：tikyoshioiri@globe.ocn.ne.jpご意見を

編 集 後 記
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あけましておめでとうございます
今年もよろしくおねがいします
あけましておめでとうございます
今年もよろしくおねがいします


